

Guerreras en cuarentena

Eleonora Ghioldi



Guerreras, de Eleonora Ghioldi, abril, 2020.





Fabio Páez, de Eleonora Gholdi, abril, 2020.

Fabio Páez

Mi nombre es Fabio Páez. Yo soy el papá de Chiara Páez, la adolescente asesinada en Rufino, Santa Fe, el 10 de mayo del 2015, en Argentina. Lo cual estamos muy cerca de cumplir los 5 años de su asesinato. Cuando se descubre el femicidio de Chiara se origina el movimiento de *Ni Una Menos*. En sí, yo creo que la gente empezó a tomar más conciencia. A raíz del

3 de junio del 2015 en la primera marcha del *Ni Una Menos*, lo que yo digo es que lo de Chiara fue lo que arrancó, pero en sí le abrió los ojos a mucha gente de los problemas que estábamos teniendo con los femicidios. Lo que sí tardó mucho en cambiar es la mentalidad de nuestros funcionarios. La pandemia del coronavirus yo creo que ha empeorado todo lo que es la violencia de género y los femicidios, por el hecho de que estás con el violento más cantidad de tiempo.



©Eleonora Ghioldi / GUERRERAS

Guerreras en cuarentena, de Eleonora Ghioldi, abril, 2020.



Marcela Morera

Soy Marcela Morera, la mamá de Julieta Mena. Víctima de femicidio el 11 de octubre del 2015. July cursaba un noviazgo violento. Ella había quedado embarazada y su novio quería que abortara el bebé y, como se resistió, a esto él decidió por la vida de ambos. Durante esta pandemia y aislamiento, me encontré recibiendo muchísimos llamados o mensajes de mujeres que estaban aisladas en su casa y necesitaban un consejo: cómo salir, qué hacer..., y bueno, esa fue mi manera para pasar este tiempo, y poder darles una mano y que no lleguen a lo que le pasó a mi hija.

Verónica Fretes

Mi nombre es Marcela Verónica Fretes. Soy mamá de Giselle Páez. Ella fue víctima de femicidio en Santa Cruz en el año 2015 por parte de su pareja. En este contexto de pandemia quiero resaltar que es muy, pero muy importante, la ayuda de los familiares de las mujeres que están pasando en este momento por esta situación que para mi criterio se ha agravado; ya que, como todos sabemos, el enemigo duerme al lado de nosotras o en la misma casa. Las estadísticas lo han comprobado, la mayoría de los femicidas son del entorno familiar.

Giselle

Giselle tenía 24 años, no alcanzó a cumplir los 25. Ella estaba hacía 3 años con esta persona. Vivían acá en Mendoza, y cuando vivían acá ella vivía solita con él y él sí empezó a ejercer violencia desde el primer momento. Una denuncia puede



determinar la vida o la muerte de una mujer. Creo firmemente en eso. La cercanía es peligrosa cuando hay violencia.

Yael Funes

Soy Yael Funes, hermana de Lis Grisel Funes, víctima de femicidio el día 27 de abril de 2016.

Mi hermana era abogada, profesora de música, muy buena amiga; la recuerdan con mucho afecto los estudiantes del primario que por ahí me mandan una imagen o una foto diciendo: “Te extraño, seño Lis.”

Yanina Segovia

Hola, soy Yanina Segovia, hermana de Rocío, y tía de Génesis Segovia. El caso de mi hermana pasó en el 2014. Ella fue víctima de femicidio. En ese tiempo estaba muy difícil, no estaban tan evidentes los femicidios...entonces era más fácil creer que a las chicas, las pibas, las mataban. Nosotras queremos dejar este mensaje para que (la voz se quiebra) no haya más ninguna Rocío, y que se animen a denunciar la violencia, que sepan que no están solas, y que no queremos más: *Ni Una Menos*.

Romina Vallejos

Soy Romina Vallejos, hermana de Ali Vallejos, víctima de femicidio. Su pareja decidió por la vida de ella y la ejecutó de un tiro en la nuca. Exigimos una condena justa y que se haga justicia para que ella descanse en paz. Su familia y sobrinos la extrañan y la recuerdan alegre, hermosa y divertida. Mujeres, sepan que no están solas. Denuncien. ¡Ni Una Menos! ¡Vivas nos queremos!



Gustavo Melmann

Soy Gustavo Melmann, el papá de Natalia Melmann. Estamos adhiriéndonos a *Ni Una Menos*. Argentina ahora vive dos pandemias, una el coronavirus, y la otra la del femicidio que cada treinta horas se comete uno.

Ana Soto

Soy Ana Soto, mamá de Analía Aros, asesinada el 21 de marzo del 2017. Mi hija fue víctima de femicidio. La mató su pareja. Hoy está preso. Y bueno, justicia por lo menos se hizo. Y bueno, acá estamos esperando y acompañando a las que no tuvieron justicia.

Hugo Capacio

Mi nombre es Hugo Capacio. Soy papá de Dayana Soledad Capacio. Víctima de femicidio el 18 de marzo del 2012. En estas épocas difíciles, en esta época de pandemia, en esta época de cuarentena para las chicas, para las mujeres, que por favor estén atentas a cómo es la conducta de la persona que uno tiene al lado. Porque no es lo mismo cuando un violento pasa a estar encerrado con la víctima. Que no permitan, porque en general, estas malas personas lo primero que van a atacarte es la autoestima. Cuando consume tu autoestima, consumió tu vida.



Manuel Iglesias

Mi nombre es Manuel Iglesias, hermano de Laura Iglesias, que fue violada y asesinada en Miramar el 19 de mayo del 2013. Nosotros hacemos todo lo posible por eliminar la cuestión de los femicidios. Pero bueno, sabemos que eso es prácticamente imposible. Pero al menos buscamos minimizar y luchamos por eso. Desde la agrupación tratamos de contener, de escuchar, de asesorar; y esto es todo lo que podemos, lo que está a nuestro alcance lo brindamos a quienes han padecido igual que nosotros casos de femicidios.

Carola Labrador

Hola. Yo soy la mamá de Candela Sol Rodríguez, asesinada el 22 de agosto del 2011 en Hurlingham. Pertenezco al grupo “Atravesados por el femicidio”. Mi niña tenía 11 años, y bueno, la encontré el 31 de agosto muerta en Hurlingham; y, así empezó mi lucha. A todas las mujeres que perdieron hijos, a las que sufren agresiones, hay que luchar siempre, no hay que bajar los brazos nunca.

Claudia Vallejos

Hola, soy Claudia Vallejos, mamá de Melisa Kumber. Mi hija tenía 27 años. Tenía un bebé de siete meses en el momento que su femicida decidió quitarle la vida de un tiro en la cabeza un 21 de junio del 2019. Tengo que vivir atenta luchando, llamando a los abogados, preguntando si mandaron escritos, si no. Todo el tiempo atenta. Es una continua lucha. Es una continua lucha.



Eva Domínguez

Soy Eva Domínguez, cuñada de Vanesa Celma. Ella falleció tras padecer cuatro meses. Fue quemada por su pareja y nunca pudimos hacer que la justicia lo investigara. Hoy en día formamos parte de “Familiares Atravesados por Femicidio” y también ayudamos a muchos familiares y también ayudamos a víctimas de violencia de género. Es una manera de deconstruirnos. En este COVID nos encontramos muchos familiares pidiendo que no se excarcelaran a los feminicidas o violadores. También te decimos que si sos víctima de violencia de género podés pedir ayuda al 144 o a cualquier lado donde a vos te parezca, en tu pueblo o en tu ciudad, podés pedir ayuda. No te quedes sola. Podés usar las redes también. Todas estamos para acompañarte y no estás sola. Este tres de junio, más que nunca, aunque no podamos estar todas en la calle podemos hacerlo viral y podemos acompañarte.

¡Vivas nos queremos! ¡Ni una menos!

